

**Sujet :** [INTERNET] Enquête Publique Vicat Montalieu Bouvesse

**De :** > alexandre.flo (par Internet) <alexandre.flo@wanadoo.fr>

**Date :** 16/12/2020 08:58

**Pour :** ddpp-observations-ic@isere.gouv.fr

Si la demande de Vicat de recycler en masse (3x plus !) les déchets de béton, les boues et les terre excavées parait louable à l'échelle régionale, on peut se demander quelles en seront les retombées pour l'environnement à l'échelle locale ! Quelle est la garantie pour les habitants de l'agglomération locale de voir une diminution des pollutions air/eau/sol à moyen et long terme. **A noter que l'entreprise rejette dans notre atmosphère 1 tonne de CO2 par minute !!!! et que ces rejets augmentent régulièrement depuis 2015 !! !**

**La préservation de l'environnement doit prévaloir à tout projet d'exploitation !!!!** or ce dossier copieux (!) n'est pas convainquant. Il présente plusieurs faiblesses du point de vue des résidents et notamment des relevés sur les rejets qui ne sont pas complets ni actualisés. Et je suis sidérée que l'équipe municipale ait donné son accord à l'industriel sans avoir pris le temps de débattre et d'informer largement la population sur les tenants et aboutissants de ce projet avec les risques qu'il sous-tend pour l'environnement: **augmentation des camions, risque d'incendie, pollution atmosphérique, bruit, etc....**

une habitante de Bouvesse-Quirieu

—Pièces jointes :—

ENQUETE PUBLIQUE.docx

11,0 Ko